



## 「体育祭～常北 OLYMPIC2021～」

透き通るほど青く澄み切った秋晴れの下、3年に一度の「体育祭」が開催されました。今年は「常北オリンピック 2021」をメインテーマとして、本校グラウンドで行われました。開会式では「国歌」とともに国旗、「県民の歌」に合わせて県旗がメインポールに高々と掲揚され、爽やかな秋風にはためいていました。本校では、全学年を縦割り4チームに編成し、各競技で得点を競い合う方式で行われています。競技は、「籠屋リレー」「障害物競走」「ボール渡し」「宇宙遊泳」「選んで！運んで！」「ハリケーンリレー」「波乗りジョニー」「ミッション・イン・常北」「綱引き」の9種目です。生徒たちは、それぞれのチームで団結して戦いました。



## 2学年 キャリア探究プログラム

水戸ホーリーホック所属、中川 賀之さんを講師としてお招きし、生徒が自己の将来像をイメージするきっかけをつくるため、また、自分たちの街への興味・関心を高めることをねらいとして実施しました。今回は城里町の地元企業を代表して、①地域の魅力を発信する「城里町役場」、②地域の生活を支える「茨城交通」、③地域の食を支える「高安園」、④地域のものづくりを代表して「加藤木工」、⑤地域の夢を創る「水戸ホーリーホック」の5社を招聘して、それぞれの業務に携わる“こだわり”や、普段ではなかなか見ることのできない“業務の裏側”！などについて学びました。



**ボクシング部  
関東大会出場決定！**



**ミドル級 井坂 隼斗 (常北中)**

### 12月の主な学校行事



- 1(水) 2学年自己性格分析講座②
- 3(金) 1学年城里町行政出前講座
- 6(月) 1、2学年コミュニケーション演習
- 7(火) 1学年進路ガイダンス
- 10(金) ギネス常北
- 15(水) 生徒会役員選挙
- 23(木) 終業式